

Einladung zu einem Ulysses - Sicherheitswochenende

Blickführung und „Sichere Linie“ auf dem Motorrad

Wann: Am Wochenende 21. und 22. April 2018

Wo: Samstag um 10.00 Uhr im
Gasthaus „Zur Eiche“ in Bexbach
OT Niederbexbach
Bliestalstr. 16

Sonntag um 10.00 Uhr
Gemeinsame Ausfahrt
Treffpunkt Globus Tankstelle St.Wendel

Themen:

Samstag:

- Erfahrungsaustausch zum sicheren Kurvenfahren
- Einfache Fahrphysik eines Motorrads
- Blickführung auf dem Motorrad
- Was ist die „Sichere Linie“ oder die Ideallinie?
Eine Präsentation von SRS (Sportler ruft Sportler)
- Evtl. Übungen zum Langsamfahren und kleine Ausfahrt

Sonntag:

- Gemeinsame Ausfahrt auf ausgesuchten Strecken
- Ziel: Fahren der „Sicheren Linie“, evtl. mit Videofahrten

Abends:

Ausklang mit einem gemeinsamen Abendessen
Erfahrungsaustausch und Analysen, Benzingespräche

Anmerkung:

Im Vordergrund dieses Treffens steht die Sicherheit auf dem Motorrad. Wir wollen Spaß haben und nach regem Ideenaustausch und praktischen Übungen mit weiteren Erfahrungen nach Hause gehen.

Auch diese Ausfahrt findet, wie alle unsere Vereinsfahrten, auf eigenes Risiko und unter Haftungsausschluss statt.

Wer Lust bekommen hat, meldet sich bitte bei Gernot an.

Wir freuen uns auf Euer Interesse.

Herzliche Bikergrüße

GERD KRAUSHAAR
mit Unterstützung von Thomas Wilkin und Christoph Gottschalk